



28 jours plus tard

(de Danny Boyle, Royaume-Uni, 2003, 1 h 53, VO)

On rejoue le premier volet de la saga des "28" pour se rappeler comment tout ce chaos sanglant a commencé, lors d'un étrange matin à Londres...

Un commando de la Protection Animale fait irruption dans un laboratoire top secret pour délivrer des dizaines de chimpanzés soumis à de terribles expériences. Mais aussitôt libérés, les primates, contaminés par un mystérieux virus et animés d'une rage incontrôlable, bondissent sur leurs "sauveurs" et les massacrent. 28 jours plus tard, le mal s'est répandu à une vitesse fulgurante à travers le pays, la population a été évacuée en masse et Londres n'est plus qu'une ville fantôme. Les rares rescapés se terrent pour échapper aux "Contaminés" assoiffés de violence. C'est dans ce contexte que Jim, un coursier, sort d'un profond coma...

Séance gratuite dans la cour de la brasserie Sauvenière

Pas de réservation, nous vous conseillons d'arriver tôt...

Retransmission dans la brasserie en cas de mauvais temps

Restauration : chili con et sin carne ou nachos sauce fromage / repas possible à la carte de la brasserie avant le film

Ciné plein air

Date: **28/06/25**

Heure: **22:30:00**

Lieu: **brasserie Sauvenière**

Ciné plein air

